



Pressemitteilung

29. Januar 2024

Landestheater lädt zur Soiree des Musicals „Kiss Me, Kate“ ins GLOBE

Mittwoch, 31. Januar um 18:00 Uhr

Am Mittwoch, den 31. Januar um 18:00 Uhr lädt das Landestheater Coburg bei freiem Eintritt zu ersten Probeneinblicken in das Cole-Porter-Musical „Kiss Me, Kate“ ins GLOBE. Das unterhaltsame Kultstück mit den unvergesslichen Songs wie „Premierenfieber“, „Wunderbar“ und „Viel zu heiß“ wird am 10. Februar Premiere feiern. Im Vorfeld der öffentlichen Probe wird Musikdramaturg André Sievers in die Besonderheiten des Stücks einführen sowie mit dem künstlerischen Team und Ensemblemitgliedern über die Arbeit in den aktuellen Proben sprechen.

Fred Graham ist pleite. Seine Hoffnung ruht auf seinem neusten Musical nach Shakespeares „Der Widerspenstigen Zähmung“. Damit die Show ein Erfolg wird, hat er seine Ex-Frau Lilli Vanessi in der Rolle der Kate besetzt. Beide würden sich wieder annähern, wäre da nicht Lois Lane, die die Rolle der Bianca spielt. Und da sind zwei Ganoven, die Fred für den Unterzeichner eines Schuldscheins halten, den eigentlich Lois' Freund Bill unterschrieben hat. Es hilft nichts, die Premiere muss stattfinden und der Vorhang hebt sich ...

Die Inszenierung liegt in den Händen von Musicalspezialist Felix Seiler, der sich zuletzt mit dem gefeierten Musical „Lend me a Tenor“ am Landestheater vorstellte. Die musikalische Leitung übernimmt Roland Fister.

Für die kostenlose Soiree benötigt man Einlasskarten, die man an der Theaterkasse im Großen Haus am Schlossplatz erhält. Eventuelle Restkarten kann man auch am Soireeabend an der Abendkasse im GLOBE erfragen. Der Einlass ins GLOBE erfolgt 17:45 Uhr.